



NOTICIAS DE ECATEPEC DE MORELOS

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 04 de febrero de 2014.

COMUNICADO DE PRENSA

Derivado de la fuga de gasolina presentada en el poliducto Tuxpan- Atzacapotzalco, de Petróleos Mexicanos (PEMEX), ubicado en la colonia Altavilla, el ayuntamiento de Ecatepec de Morelos, informa que se atendió de manera oportuna el reporte, por lo cual la emergencia ha quedado bajo control, resguardando el lugar autoridades de los tres niveles de gobierno.

Alrededor de las 2:30 a.m., el Centro de Mando Municipal , recibió una llamada de auxilio, la cual refería que en la calle Temascalapa de la Colonia Altavilla, se percibía un olor penetrante de gasolina, por lo que de inmediato se trasladaron al lugar elementos de la Dirección de Protección Civil y Bomberos y de la Dirección de Seguridad Ciudadana y Vial, para llevar a cabo la revisión encontrando una fuga en un poliducto de 18 pulgadas, producto de una toma clandestina.

De inmediato se activó el protocolo de seguridad en la zona y se desalojaron cinco manzanas aledañas al lugar, además de que se instaló un albergue temporal en la escuela primaria Benito Juárez, ubicada en la av. Altavilla.

Cabe destacar los trabajos coordinados, entre elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional, de la Secretaría de Seguridad Ciudadana del estado de México, la Dirección de Seguridad Ciudadana y Vial y la Dirección de Protección Civil y Bomberos de Ecatepec, para dar pronto apoyo a la ciudadanía, evitando una contingencia mayor.

A las seis de mañana la fuga quedó controlada, reportando saldo blanco, por lo que los habitantes de esta comunidad pudieron reingresar a sus viviendas ya que no se registró peligro alguno.

Por otro lado la para-estatal desplegó elementos a su mando para remover el combustible derramado en el gran canal, a lo largo de 2 kilómetros.

Como medida preventiva, un operativo será implementado por la Dirección de Seguridad Ciudadana y Vial; en el que participarán 40 policías a pies tierra, 20 unidades pick-up y 40 elementos de la policía montada, los cuales realizarán la vigilancia permanente de las redes de conducción de hidrocarburos que atraviesan el territorio municipal.

